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IiР0ЙЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 
ЭТО ГЛАВНОЕ 

Год 1959-й - первый год со-
ветской сетгилетки вступил в свои 

права. Трудящиеся города Слан-
цы, _ как и се советские люди, 

приступили эс вьшолиению величе-

ственной програмтиы котгмунигсти-
ческого строительства,• начеортан-

;ной в' тезисах доклада тов. Н. С. 
Хрущева на XXI съезде дМЮС. За 
игредстоящее сетнилетие в нашей 
стране валовой вьигуск промыш-

ленной продушцпия должен. увели-

читься примерно на 80 процентов 

по сравнению с 1958 гадом. Эта 
большая задам, будет решена 
лреьжде Тасеао за счет резкого по-
вышения праизво'дительностн тру-

да и соверцгеиствования производ-

сТва. 

От п•овышеиня производитель 
ногти труда завилсят рост ' заработ-
ной платы, сниикение сегбастоитио-
сти; продукции и дальнейший даст 
благосостояния народа. Пропвво, 

:дительность труда, указывал В. И. 
Ленин, - ото .в конечном счете 
самое важное, самое главное; для 

победы нового общественного 
строя. • 

Как же осуществляется это ле-

нииское положение на лредприя- 

тиях нашего города? Бюлынинство 
сланцев псих преднРиятиий усдгеш-

но завершило планы минувшего 

гада и значительно перевыполни-

ло задания по производительности 
труда. На 2,5 процента против 

плана и на, 7,5 процента по 

цравнаниию е 1957 гадам возросла 

производительность труда гаjэня-
ков шахты № З. Настойчиво со-

вершетгствуя производство, вскры-

вая внутренние резервы, коллек-

тив этой шахты одними из . первых 
В городе. завершил годовое задание 

по добыпLе слаища ивыдал на-гора. 

48 тысяч тонн сверхпланового 

топлива. 

Волыпих усдгехов в деле повы-

шения производительности труда 

добился и коллектив газосланце-

вого завода, ,выполннизшвй годовой 
план по валовому выпуску про-

дуисции на 108,8 процента. Гаво-
вигкн успевлно реалиаовалн зада-

ние .по росту проигзводителынасти 

труда. На 8,7 процента выше пла-

новой и на 2.6,3 процента выше 

покавателей 1957 года - таков 

результат-их труда! 
На 9-10 процентов против 

.,плана повысили производитель 

ность труда и коллективы пище-

коаюбнибата, кирпичного завода и 

некоторых других преддгриятаий. 
Успеха они достигли прежде все-

го за счет механтлзации и автама-

тизации .производственных про-

цессам, улучшения организации 

труда, дальнейшего повышения 

культурно-технического уровня и 

квалификации рабочих. 

К сожалениио; • эти важнейшие 
мероприятия ненастойччиво прово-

дились па некоторых предприя-

авиях города. Взять хотя бы шахту 
№ 2. Ре'ализоiвав годоигае задание 

по добыче сланца на 102,8 итро-

цента, коллектив горняков в то 

же время не сумел выполнить 
план роста производительности 
труда. А почему?. Да только пото-

му, что админиистралдия шахты, 

партийная и профсоюзная органи-

зации ослабили руководство со-

,циалистическим соревнованием, 
недостаточно уделяли внимания 

организации труда в забоях; сла-

бо боролись за то, чтобы каждый 
рабочий 'не только выполнял, но 

н перевьтголиял нормы выработ-
ки. На шахте есть немало рабочих 
и особенно .навалюовбойщиков, ко-

торые сястеыатически не выпол-
няют норм выработки. Не изжиты 

:еще на шахте и простои, которые 
также отрицательно влияют на 

праиоводителЫиость труда. 

Подобные недасваткн имеют ме-

сто также на шахте имени С. М. 
Кирова, в промкомбинате и в 

строительных управлениях треста 

N 31. Здесь, например, из-за то-

го, что рупсовюдство треста, управ-

лений и участков, а таоинсе пар-

тийная н прагрсоюзная - организа-

ции ;мало уделяли внимания воп-

росам оргаипизацин труда, механи-

зации произвадствеснных процес-
сов, слабо боролись с простоями и 

бракоделами, годовое задание по 

производительности труда выпол-

нено тольисо на 92 процента. 

•С таким положением мириться 

нельзя. Не,обходтгмю с первых дней 
года пгире развернуть социалисти-
ческое. соревнование трудящиосся 
за выполнение и перевьмотненне 

планов каждьлм предприятииОм, це-

хом, участком, бриигадой, каждым 

рабочим в отдельности. Нужно 
смелее внедрять новую технику, 

механизировать трудоемкие про-

цессы, вокрьввать и испольвовать 

резервы повышения лроизичоди-
тельности труда. Дело . ваипей че-

сти, горняиси, газовики, строители, 

все трудящнесн города, - пЩвы-

шайте производителынасть труда, 

боритесь за досрочное выполнение 

производственных заданий! 

Новый мощный подъем 

народного хозяйства СССР 
Опубликовано сообщение Центрального стати-

стичесасого управления при Совете Минигстров 
СССР а6 итогах вьштолтгения государственного 
плана развития народного хозяйства СССР в 1958 
году. В сообщении указывается, что .работники 
промьиплекности, включившись во всеигарадяое 

со7д'иалистидчеимкое соревнование • в честь пред-

стоящего ХХI съезда партии, добились досрочно-

го выполнения годового плана промышленного 

прдилзвюдства. 

Объем промышленного производства в 1958 
году :вотрос по сравнению с 1957 годом •на 10 
процентов. Все союзные республики досрочно 

выполнили годовой план прензводства валовой 
продукции и большинства важнейших видов про_ 

дум• 
Выполняя исторические решения сентябрь-

ского (1953 года) и последующих Пленумоиз ЦК 
К6IСС и постановления ХХ съезда партии, труже-

ники сельского хазяйств•а добились в 1958 гаду 
новых больших успехов. В истекшем год полу-

чен хороший урожай зерновых и других сельско-

хозяйственных культур. 

Производство мяса в колхозах и совхозах в 

1958 году по сравнению с 1957 годом увеличи-

лось на 8 процентов, молока - на 9 процентов, 

шерсти на 10 процентов и яиц - на 10 процен-

тов. 

I]о общему производству молока СССР в 1958 
году догнал США, а ло общемуу производству макс-

ла заводской и домашней выработки СССР обог-
нал США еще 'в 1957 году. 

.'асударственные заготоилки зерна из , урожая 

1958 года составили 3,5 миллиарда пудов и уве-

лячились по сравнению с 1957гадом на--1,3 мил-

лиарда пудов или на 62 процента. 

Объем капитальных вложений государ-

ственных и кооперативных организаций (кроме 
колхозов) составил в 1958 году 235 милтиар-

дот рублей и превысил капитальные вложения в' 

1957 году на 11 процентов. В истеисдтем году 

введено в действие более 800 новых крупных го-

сударственных промышленных предприятий. 

В истекшем году .население получило раз-

личных выплат и льгот на сумму .евьппе 215 мил-

лиардов рублей против 202 миллиардов рублей в 

1957 гаду. 

В 1958 году в значительных размерах уве-
личилось жилищное строительство. За. гад введе-

но в действие (не считая строительства, осуще-

ствляемого колхозниками и сельской интеллнтен-
цией) жилых домов общей площадью  около 68 
миллионов квадратных метров, или на 7 миллио-

нов квадратных мет1ров больше, чете установлено 

планом. 

Кроме того, колхозниками и сельской интел-

лигенцией за истетсший год построено более 700 
тысяч жилых домов. 

Ятоги выполнения государств енного плана 
развития народного хозяйства СССР В 1958 году, 

подчеркивается в сообщения, свидетельствуют о 

том, что советский народ под руководством Ком-
муиистической партии добился ' навык замеча-

тельных достижений во всех областцгх деятельно-
сти и усгпепгно борется за создание материально-. 

тсмкячеспсой базы коммунизм-а. 

(ТАСС) 

Навстречу XXI съезду КПСС 
У НАШИХ 

КОМСОМОЛЬЦЕВ 

Хорошими трудовыми н общест-
венными. делами встречают при-

ближающийся ХХI съезд нашей. 
родной Коммунистической партии 

комсомольцы  и молодежь строи-

тельного управления М 7 треста 

31. 
Настойчиво Трудятся в эти дни 

бригады плотников т. Струлева, 
маляров т. Бабаджанова, камен-

щиков т. Можеико и другие. Их 
среднее выполнение норм выра-

ботки - 150-180 процентов. 

Многие молодые рабочие, стре-
мясь повысить свою квалифика-
цию и общеобразовательный ура 

вень, учатся в вечерней школе. 

Среди них - iштукатуры Надежда 
Никифорова, Людмила хКамшили-
на, Нина Зайцева, маляр Светла-
на Котмнна. Учеба в шкоде помо-

гает им ,успешно овладевать своей 
профессией. Эти девушки работа-
ют на стройке первый год. Они 
пришли сюда ученицами и успеш-

но овладевают профессиями строи-

теля. Активно участвуют они и в 

общественной жизни. 

Недавно .начались занятия на 
подготовительном. отделении ве-

чернего строительного института. 

Многие молодые строители после 

работы посещают эти занятия. Ус-
пешно совмещают труд на произ-

водстве с учебой электрик Петр 
Куликов, нормировщмца Леокадия 
Яцкевич, землекоп Евгений Пак-
скин, разнорабочая Алевтина Си-
дорова и другие. 

Молодежь не только успешно 

работает и учиться, но и культур-
но, интересно проводит свой досуг. 

Недавно у нас была организована 
экскурсия в Ленинград, в которой 
приняло участие сорок человек. 

Участники экскурсии ознакоми-

лись с достопримечательностями 

Ленинграда, посетили Эрмитаж. В 
ближайшее время намечено прове-

сти лыжную вылазку за город. 

Н. СОКОЛОВА, ' 

секретарь комсомольской 
организации седьмого строи-

тельного управления треста 

з;! 31. 

ВЕЧЕРАМИ В АГИТПУНКТЕ 
Приветливыми огоньками светят-

ся по вечерам окна агитпункта, 

расдоложенного в молодежном об-
щежитии Л& 5 жилищно-комму-

нального отдела комбината «Слан-
цы. Сюда охотно заходят избира-
тели - горняки шахты З' 2. В 
агитпункте созданы хорошие усло-
вия для культурного проведения 

ос а. На столах разложены под-

шивки газет «Правда», «Ленин-
градская правда, «Сменам, све-
жие номера журналов «Агитатор, 
«Блокнот агитатора», аИаука и 
жизнь, «Техника молодежно и 

других. 

На отдельном столе подобрана 
литература о внеочередном ХХI 
съезде КПСС. 

Планом работы агитпункта пре-

дусмотрено в этом .месяце прове-

сти вечер отдыха избирателей, на 

котором встретятся молодые гор-
няки со знатными людьми горного 
производства, прочитать лекцию на 

тему: «О вкусах и манерах моло-

дого человекам, организовать кол-

лективные просмотры и обсужде-
ния новых художественных кино_ 

фильмов н другие мероприятия.   

СОЦИдЛИСТИЧЕСКОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО   
животноводов Большеполыной 

молочно -товарной фермы колхоза „Майя" 

- мы, животноводы молочно-товарной фермы, расположен- 

ной в деревне Большие Поля, колхоза «.Май», горячо одобряем 
и .поддерживаем почин животноводов селыкiозартели «Восход» 
и совхоза «Родина», 1включившихся в соревнование за право 

называться фермами комтнунистического труда. 

Идя навстречу XXI съезду нашей родной Комцунистииче-
ской партии, мы также включилясь;в соревнование и будем бо-
ротыся за то, чтобы и наша. ферма заслужила право называть-

ся фермой коммунистического труда. 

В 1959 гаду, первом году семилетки, .мы решили надоить 
молока по ферме в среднем от норовы по 3.000 килограммов. 

А отделыно•каждая из нас, дояром, берет обязательство на-

доить в среднем от коровы: Н. Вибиисова-3.300 кг, М. Слиол-

якпа, - 3.300 кг, В. Петухова - 3.100 кг, Н. Глухова  3.000 ю', А. Пет+ухава - 3.000 кг, Т. Зверева • - 2.900 -кг, 

Н. Иванова - 2.800 кг. 

Для выполнения взятых обязательств мы проведем ряд 

мероприятий. Наведем образцовый порядок в скотных дворах 

и на территории около ферм. В зимнее время будем выпускать 

скот на прогулку. Улучшим подготовку кормов перед iскарм-

ливанием и уход за животными. 

В летнее время будем подкармливать животных зеленой 
массой ;в полной потребности. (Повысим производительность 
труда, будем добиваться снижения себестоимогти молока. 

Вызываем на соревнование работников животноводства 

Гостициой молочно-товарной фермы нашего колхоза. 

Обязательство подписали: 

заведующая фермой В. ГАУБЕ, доярки:' Н. БИБИКО-
ВА, М. СМОЛКИНА, В. ПЕТУХОВА, Т. ЗВЕРЕВА, 

Н. ГЛУХОВА, А. ПЕТУХОВА, Н. ИВАНОВА. 

Вологодская область. Строители Череповецьсого металлур-
гпчеокого завода одержали новую трудовую победу - закон-

шли сооружение мощного обжимного стана - блю•мииигга. 
На снимке: один из корпусов череповещкюгю блкхмннга. 

Фотоюраиика ТАСС 
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В интересах всего народа 
ВСЕМЕРНО УКРЕПЛЯТЬ РЕВОЛЮЦИОННУЮ ЗАКОННОСТЬ 

ц ходе сацналистнчаского 

строительства, в результате ог-

ралинюй :организатюрской н воспн-

тательной ,работы 1 оммунюстптче-
спсой партии ,ооветстиий народ вы-

- рас и закалится хан •ахтив'ный бо-
рец за хоммунизм. 

Контролытые цифры развития 

народного хозяйства на 1959 -
1965 гады ставят перед совет-

окпими людъм'и новые т1ратидиозные 

задачи кони истичесисоло 'строи-

телыства. Предстоит сделать но-

вый зарупиный шаг п в развитии 

культуры , в •васпттттан'ни совет-

ские людей гв духе коллепетивиэма 

и трудолюбия, сознания .абще'ст-
венного долга, саблюцения выео-

ких пиринтриптов тиарали нового об-
щества. 

Высокая каммунхстичеспсая соз-

нательность трудяшихюя является 

одним 113 непгременных условий 
перехода тс коммунизму. Вот по-

чему вотирасы конлгунистического 

воспитания трудящихся становят-

ся теперь центральньими 'вопроса-

ми .в деятельности партийных, со-

ветских, профсоювных, камсо-

мольаких и других общественных 
органивацйй. 

•В нашем fсоциалнстическам об-
щестгве .основным методам воспи-

тания является метод убеждения. 
Однако не утратили своего значе-

ния методы приагуждения и мака- 

зания .эластньпх нарушителей пра-

вил социалистичес•каго общежи-
тия. У нас еще не перевелись 

паразиты и тунеядцы, которые за-

н.имаются 'снегкуляцией, варавст-

вом и другвхи уголовными .пре-

ступленивм•и. Встречаются еще и 

злостные хулиганы, бандиты, по 

опношеннпо к которым должны 

прнгенутыся средства самого •су-

рового иресачения. Лазтому совет-

ский народ единогдушно одобрил 
пгринятые второй 'сессией Верхов-
ного Совета СССР законы, направ-
ленные на искаренвнйе таких 

чуждых социалистическому обще-
ству явлений, капс хулилаиство, 

пьянство, спекуи'яция, п зяточни-

лество :и ддрутие отвратительные 

пережитки прошлого. Закон -
Оснавы 'уголовного законодатель-

ства - имеет своей задачей все-

мерную охрану советского общест-
венного и государств елаого строя, 

социалистической собственности, 
личности и прав граждан и всего 

социалистического порядка от 

преступгных посягательств. 

Самым дорогим, что есть в на-

шей стране, является советский 
человек, строитель коммунизма. 

Всякое посягательство на жизнь 

и здоровье нашего человека -

это преступление против всего со-

венского общества. Новый закон 

предусматривает значительное 
усиление ответственности за юре-

ступления против живни и Здо-
ровья  граждан. Умышленное 
убнй'ство при отягчающих обстоя-
тельствах и банднтизьи караются 

исключительной мерой наказания 

- смертной казньпо. 

другим важным моментом но-

вого закона явл'яется резкое уси-

ление борьбы с наиболее опасны-

ми iрецидивнстими, то есть с теми 

в'раждеыными и антиа6щественны-
ни элементами, которые соверша-

ют птр'е'стуитления повторно или 

неоднократно. Единодушное одоб-
рение трудящихся встретило вос-

становление известного ленинско-

го указания о iнеотвратимасти на-

казания. Существовавшая до пос-

леднего времени лдрачная.нрах-

тика «зачетов» приводила к тому, 

что преступники часто выходили 
из мест захлючцция ненстиравив-

шимися и многие из них вновь со-

вершали преступления, отравляя 

жизнь честным советским людям. 

Теперь услю'вно-дасрачгное осво-

боладенне касается только тех 

осужденных, которые примерным 

поведением и честньим отноше-

нием к труду доказали навое ис-

правление и фактически отбыли 
не менее половины или двух тре-

тей срока наказания. Что же ка- 

сается особо опасных iрецидивн-

став, то эта мера к ним не будет 
применяться. Они будут отбывать 
наказание до конца. 

Красной нитыо через Основы 
уголовного законодательства про-

ходит принцип уголовной ответ-

ственнасти только за аиределен-

ную вину. Это имеет исключи-

тельно важное значение для соб-
людения социалистической закон-

ности, так как, с одной стороны., 

оно дает гарантию от неправиль-

ного, необоснованного привлече-

ния к ответственности невинав-

ны х, а с другой стараны-требу-
ет строгого наказания виновных. 

Дальнейшее укрепление право-

порядка в нашей стране во 'мно-

гом зависит от решительного уст-

ранения причюн,. порождающих 

преступность. Статистика показы-

вает, что одной из главных при-

чин, порождающих преступления, 

является пыянство. Советская об-
щественность с особой настойчи-
вастью вы двигает вопрос о необ-
ходимости объявить пьянству са-

мую решительную борьбу, поло-

жить конец .этому злу, которое 
наносит ущерб обществу, уродует 

семейную жизнь, позарнт нашего 

человека. Новый закон , специаль-

но оговаривает, что лицо, совер-

шившее преступление в состоя-

нии опьянении, не освобождается 
от уголовной ответственности. 

Сейчас принимаются меры по 

усилению борьбы •с пыяьиствалг: на-

водится неогбхоцюмый порядок в 

торговле крепткими сдтнртнымн на 

питкамн, сокращается продажа 

водки в ресторанах, кафе, запсу 

сачньих, юбъявляется раигительная 
борьба самогоноварению. А с тех, 

кто будет появляться в нетрезвом 

виде па улицах и .в других обще-
ственных местах, будут азиматыя 

денежные штрафы. 

В.-И. Ленин высоко ценил роль 

советской общественности в борь-
бе с 'преступностью. В условиях 

сов е'юс'кой действительности име-

ются ппирокие возможности для 

участия масс в борьбе с преступ-

ностью. Этому будет способство-
вать создание института общест-
венных обвинителей и обществен-
ных защитников. 

Важным шагом усиления конт-

роля общественности за суiдебной 

деятельностью является установ-

ление подотчетности народных су -

дон непосредственно избиратестгям. 
Новый лорядак избрания народных 

васеiдателей народных судов на 

собраниях трудпгщихся имеет 

целью обеспечить более широкое 

привлечение, народа к осуществ-

лению правосудия. 

основы уголовного законода-

тельства, приняты е второй сес-

сией Верховного Совета СССР, от-

вечают интересам всего .советско-
го народа, ведущего борьбу за ис-

кореатение пережитков стазрого об-
щества,. за воспитание всех трудя-
щихiся- в духе .коммунистической 
сознателынасти. 

В БЛОКНОТ АГИТАТОРА  

ºЛМ4АДСВ 
ПУДО5 В ГОД 

Цифры 
великого плана 

ТЕЗИСАХ доклада товарища Н. С. Хрущева 

указывается, что главной линией в развитии 

земледелия и на предстоящий период остается 

всемерное увеличение производства зерна , как 

основы всего сельскохозяйственного производства. 

Контрольными цифрами ,развития народного хо-' 

зяйства СССР на 1959--1965 годы намечается 

дальнейший подъем зернового хозяйства с тем, 

чтобы к канцу семилетия обеспечить сбор зерна 

в ,размере 10-11 миллиардов ,пудов .в год. 

Фотохроника ТАСС 

Строительство Назаровской ГРЭС 

•У..}г.• v 

В Красноярском крае на базе ра•зведамны х богатейшнх запасов 

каменного угля строится гьрупная цаза'равская ГРЭС. В 1961 

намечено пустить первую очередь элекпроста:нДми. Проектная 
ность всей спанш;ии должна быть достигнута к 1965 ладу. 

Сейчас старается промышленная база стройки. Сооружаются• 

жилые дама для спроителей и. работников ГРЭС. Уже гiролюжены 

15 кнламетров ж'елезнадорожных путей, 8 километров бетонных до-

рог, лiостраены бетонный завод, полигон сборного железоiбепона н 

ряд других пiреюдрнятий. 

О,диопременно с этим начались iработы на месте главного корпуса 

будущей ГРЭС. 

На снимке: общий вид строительства. 

Фото Ю. Бармина. 

году 

мощ-

Фотохроника ТАСС 

БОЛЬШЕ ЗА БО ТЫ
0 ШКОЛ 

Принятый Верховным Советом 
СЮОР Закон о6 укреплении связи 

школы с жизнью и о дальнейшелт 
развитии системы народного обра-
зования четко определил задачи 
школы, наметил пути сближения 
ее с жианью. Итоги первого учеб-
ного полугодмй показали, что кро-

потливый труд учителей принес 

неплохие результаты. Во 'второй 
четверти .намного повысилась ус-

певаемо'стъ учащихся в сравнении 

с итогами первой учебной четвер-

ти, возрос интерес у старшснкласс-
ников к производству. Пионеры 
нашей школы стали настоящими 

друзьвамн горняков шахты имени 

С. М. Кирова. чествование пенси i 

верен на шахте,, экскурсии на 

шахту и, наконец, встреча пионе- 

ров в школе с ,первыми строителя- 

ми города надолго сохранятся в их 

памяти. Крепнет.дружба наших 

фмзкультуринкав со спортсменами 

шахты .имени С. М. Кирова. 

Но это лишь начало великой 
дружбы. Мы наметили большой 
план практических мероприятий 
на следующую четверть, уделяем 

особое внимание укреплению 
дружбы школьников с шахтерами, 

школы с шахтой. 

Педагогический коллектив пгко-
лы во втором попугодтпп .больше 
внимания уделит воспитательной 
работе с учащимися, с родителя-

ми, усилит пропаганду .подагаги- 

ческнх,знаний среди населения. 

Начиная второе полугодие, мы 

большие •претен'зии предъявляем 

шефствующихг предприятиям. Эти 
претензии относятся не только к 

шахте имени С. М. Кирова, ион к 

другим предприятиям. На накую 
же помощь 'можно рассчитывать 

школам от райпищекоибината, где 

директором т. Орлавакий? -Искл'ю-
чительно щедрый на слова, руко-

водитель не только дает обещания, 
на и старается урвать со школы. 

Более гада за лищеколибинатом 
числится долг в сумме двух 'ты-

сяч рублей. Но т. орловский этот 

дола не возвращает,' несмотря на 

вмешательство вышестоящих орга-

нов. 

Руководителям шахты имени 

С. М. Кирова надо также больше 
отвечать за свои обещания. До сих 

пар в нашей школе не работают 
токарные станки и другое абору 
дование по `той причине, что в 

городе не нашлось 100 метров 

нужного провода. Беда, если у на-

чалыника много 'заместителей. Так, 
например,. получается на шахте 

имени С. М. Кирова. Создается та-

кая обстановка, что все они забо-
тятся, беспокоятся о нас и обеща-
ют, но очень мало применяют 
пракемнесхнх мер. Заместитель'на-
чальника шахты т. Телыных обе 

щал привезти_ для шпсолы обрезки 

досок и •б'рускдв с ДОКа. И вот он 

поручил это своему помощнику. В 

результате ничего не было сдела-

но. Обещали электрический звонок 

и не дали. Не составляет большой 

трудности для шахты закончить 

электрифнцсацытю мастерской при 

школе, но за это дело никто по-

настоящему не берется' и не отве-

чает. Много не сделали руководи- 
тели шахты и по созданию усло-

вий для обучения учащихся на 

производстве в первом полугодии, 

из-за чего не один, а много уроков 

прошло без пользы. 

Усилить внимание к школам, 
проявить заботу о подрастающем[ 

поколении - это святой долг ру-

ководителей лромышненных пред-
ттрнятий; всех общественных, пар-

тийных и комсомольских органи-

заций. Школам ,пустые обещания 
не нужны, нужна реальная. по-

мощь. Необходимо, чтобы партий-
ные организации во втором полу-

годии взяли лад контроль работу 
шефствующих предприятии, заслу- 

шали их отчеты. 

1Педаготический коллектив на-

шей школы приложит, со своей 
стороны, все усилия, чтобы ус-

пешно закончить учебный год. 

А. ВАСИЛЬЕВ, 
директор средней школы З 1; 
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Совхоз, в котором мы живет 
Ф 

Идет первый год советской семилетки. Длн коллектива совхоза «Родина», как и для 

всех тружеников сельского хозяйства страны, он будет годом вдохновенного труда, новых поис-

ков и дерзаний в деле дальнейшего развития полеводства, животноводства и других отраслей, 
повышения материального и культурного уровня жизни._ 

С какими же достижениями коллектив совхоза закончил минувший год? Нан полеводы 

и животноводы под руководством партийной организации совхоза претворяют в жизнь истори-

ческие решения декабрьского Плонума ЦК КПСС? Каковы перспективы развития хозяйства,в теку-

щем году и последующих годах семилетни? - 
Редакция газеты «Знамя труда» обратилась с такими_ вопросами к коммунистам и комсо-

мольцам, труженикам совхоза «Родина». жиже публикуются их ответы и высказывания. 

РАЗВИТИЕ ХОЗЯЙСТВА 
Кашмунисты, комсомольцы , асе трудящиося 

напгега совхоза внимательно следили за работой 
деасабрысхого Пленума ЦК КЛ!СС, на асотаром под-

ведены итоги развития :сельского хозяйства за 

последние пять лет и намечены задачи дальней-
шего увеличения производства се лыстсохозяйствен-
пых агродуктов. 

Решения Пленума - боевая програм-

ма труокениисов и нашего совхоза в деле дальней-
шего роста всех отраслей произвюдетва. В этом 

направлении в надаем многоотраслевом хозяйстве 
уже достигнуты некоторые отрадные перемены. 

Вот несколько примеров. За последниеЬчетыре го-

да сумма •капитальных вложений по совхозу со-

ставила более 6миллионов рублей. На централь-

ной усадьбе (в днревне Вы:скатисе) вырос новый 
социалистический городок' с 1блатоустроенныаiи 
каменнытли и деревянными домами. Электричество 
и радио прочно вошли в быт трудящихся. 

Лю генеральному плану развития совхоза уде-

лено больное гиманив ютроителыству животно-
в•одгеасдсих и производственных помещений. На 
центральной усадьбе введено в эдагяглуатациго но-

вое .скотапалгещение на 240 голев прупного рога-

того скота, в котором абару1дова,ны автопоилки, 

подвесная дорога. Построены пна типо.вьлх сви-

парника, монюпгня, две артезиансасие скваикины, 

,водонапорнааг башня й' ряд друаiих. произвадствен-
ных поллещений. 

В прошлом году некоторых.догтгюжений в росте 
гтродуктквности скота добились и работники. лси-

вотн.оводства. В делом. по совхаау за ирашлый 
гад на фуражную норову надоено по 2.680 кило-

граммов молока. Это на 166 китотраагм•ав болыше, 
чем было получено .в среднем от коровы в 1957 

.году. -

В эти !дели, когда :все трудящиеся нашей люби-
мой Родины готовятся достойно встретить внеоче-

редной ХХI съезд КПЮС, партийная организация 
направляет усилия всего коллектива совхоза на 

усалешное лрюведевме зимовки схота, на поднятие 

его iпродуктивноIсти, на образцовую подготовку, к 

весеннему севу. В отделениагх совхоза' проацли 

рабочие собрания, на дсотарых •обсуждены задачи 
попев дов и жалвотнаводюв л•о претворению ж 

жизнь постановления докабры кого Пленума ЦК 
КПСС. . 

жиоотчаов.оды фермы № 1, возглавляемой 
бригадиром номлунистсой  Клавдией Савельевной 
Тимофеевой, горячо поддержали инициативу ра- , 

ботников животноводства аельхазартеяи «Вос-
ход». Они приняли на .собя повьлшенные обяза-
тельства и включились в соревнование за право 

назыв ттыся фермой коммунистического труда. 

ГЛАВНАЯ 3дДдЧА 
Бальаююе и почетные задачи возложены на ра-

ботников свнноводчеIской фермы. Эта важнейшая 
отрасль у нас пока продолжает отставать, прино-

сит малые доходы. У нас наблатополучно обстояло 
дело ю подбором опытных свинарок и бригадиров. 
Сейчас мы прткладываеаг усилим, чтобы быстрее 
устранить эти недостатки. По рекомендации парт-

бюро администрациясовхоза :назюачила бригади-
;ром свиноводческой фермы кандидата в члены 

КПСС Н. С. Алликас. Уже первые дни ее работы 
на ферме подавали, что положение стало улуч-

шаться. Вритаднр т. Алликас принимает знергггч-

ные меры по налаживанию работы свинарок, 

улучшению условий содержания и кормления жи-

вотных. 

Основной упор в работе парторгантзации по 

дальнейшему ';развитию растениаводства напра•в-

ле•н на повышение урожайности зерновых куль-

тур, овощей, картафеля и кукурузы. С этой 
цельно до каждого отделения совхоза доведены за-

дания по заготовке торыроколспастов, пер есматри-

ваются ранее выработанные производственные 

задания фермам и отделениям по переводу их на 
хозяйственный расчет. 

В :дни предсъездоваюаго соревнования механи-

заторы совхоза усиливают тампы ремонта тракто-

ров, сельхозмаинин и оборудования. Из числа ре-

мантниосав лучпвиа резнультатав в соревновании 

достигла бригада рабочих, возглавляемая комму-

н•юстом М. Д. Артемьевым, которая качественно 

вьшолняет асе работы по подготовке сельхозма-

шин и другого абцрудования. 

Сейчас партийное бюро совместно с рабочко-
мам н администрацией совхоза готовится к про-
ведению рабочих собраний пю отделкниям, на ко-

торых будут приняты социалистические абяза- 
телыстиза на 1959 год по полеводству и жив отво-

водству. Нынче совхоз ставит перед :собой следую-

щие задачи: ,надоить гге менее атак по 3 тьсячи 
;к.илограмдлов молока на фуражную корову, довести 

к лонцу гада количество разовых и основных сви-

ноаиатос до 700 голов, :создать ферму на 1.0 тысяч 
уток, заготовить по 25 центнеров сена и лю 8 
тонн силоса на каждую норову, посеять 40 гекта-
ров кукурузы и получить урожай зеленой массы 

для закладки на силос не менее как по 250 цент-

нерав с каждого гектара. • 

Коммунисты, комсомольцы, асе рабочие кчовхо-

за «Родина» ,не пожалеют своих усилий для даль-

нейшего ранвитюя всех отраслей хозяйства, с 

честью нравятся со своими задачами. 

С. ьоГОЛЮБОВ, 
заместитель секретаря партийной организации. 

комсомольцы НЕ ПОДВЕДУТ! 
Вся страна готовится к внеоче-

редному ХХ1 съезду Коммунисти-
ческой партии Советского Союза: 
Этой радостной думой наполне-

ны трудовые будни комсомольцев 

и несоюзной молодежи нашего 

совхоза. А фронт ,работ у нас ши-

окий и есть, где приложить мо-

лодые руки. Имеются хорошие 
животноводческие фермы, ремонт-

но-механическая мастерская, трак-

торы и др=угие сельхозмашины, 
привольные совхозные поля. 
- Замечательный у нас совхоз, 

в котором мы живем и трудимся! 
- с гордостью говорят молодые 

рабочие. 
И это действительно так. Хозяй-

ство совхоза многоотраслевое, с 

богатыми перспективами развития. 

Молодежь трудится с огоньком. В 
прошлом году инициативно рабо-
тал тракторист комсомолец Ми-

хаил Гуслин. На тракторе «ХТЗ-7» 
он оказал большую помощь поле-

водам и овощеводам третьего от-
деления совхоза в уходе за посе-
вами х на уборке урожая. 

С уважением отзываются строи-
тели о трудовых делах бульдозе-- 
риста члена ВЛКСМ Виктора 
Заугольникова, который всегда 
перевыполняет нормы выработки. 
Не отстали в -трудовых делах и 
молодые .полеводы комсомолки 

Вера Липченко, Нина Иванова х 
многие . другие юноши и девушки. 

Среди молодых полеводов сов-

хоза есть последователи ценных 
начинаний сестер Юлингких из 
сельхозартели имени Калинина, 
.молодых кукурузоводов колхоза 
«Обновленная земля» Ирины Фи-
липповой и ее подруг, которые 

приняли на себя обязательства по 
выращиванию высоких урожаев 

зеленой массы кукурузы для за-

кладки на силос. .Таас•нынче мы 

создали два комсомольско--моло-

дежных звена по выращиванию 

кукурузы -на совхозных полях. В 
первом отделении звеном руково-

дит комсомолка Вера Шубина. 
Это вено :взялось вырастить на 

отведенном участке по 400 центне-

ров кукурузной массы с -гектара. 

Второе звено возглавляет комсо-

молка Нина Мура=вьева, которое 

также стремится вырастить по 

400 центнеров кукурузы с гектара. 

Комсомольцы совхоза «Родина» 
с честью выполнят свои обязатель-
ства и постараются занять одно 

из первых мест в районном сорев-
новании молодых кукурузоводов. 

Антонина МИШИНА, 
заместитель секретаря 

комсомольской организации. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНИМ 
Я, как и все животноводы на-

шего савзсова, •с интересом изучаю. 

историческое постановление де-

гсабрьмахого Пленума ЦК КПСС. В 
этом замечателыном документе вы-

ражена ,забота нашей :родной Ком-
цунистичесисюй партии об улучаие-

иии жизненного- и культурного 

уровня советскоаю народа. За при-

мерами стоп великой заботы мне 

далеко ходить не надо. Радостные 
перемены происходят на моих гла-

зах. 

Два гада назад я пбступила ра-

ботать бригадиром на жпвотновод-

ческую ферму № 1. В то время 

условия труда доярок были пло-

хммх. Скот содержался в тесных, 
необорудованиых помещениях. В 
конце 1957 года для нашей жи-

:вотноводчеккой фермы был сдан в 

зксплуутаадагго новый скотный 
двор на 240 гадЬ.в. В нем оборудо-
ваны автопоилки для коров, под-

весная дорога, олеастричаское ас-

вещение. Все ото намного облегчи-
ло трудоемкую работу доярок по 

уходу за скотом. Сейчас у нас ста-

ло больше свободного времени для 

дамангниис дел, для овладения зоо-

тании:чеекими знаниями. 

В прошлом году по ферме на-

доено от каждой фуражной коровы 

в среднем по 2.8,00 килограммов 

молока вместо 2.750, пр'едусмот-

ренньлх заданием. Лучших показа-

телей в своей работе достигла 

доярка Пелагея Тртлфанова. Она по 

своей труппе коров надоила в 

среднем от коровы по 3.1-53 кило-

грамма молока. 

Особенно хорошо .потрудилась 

доярка Елена Пюсьменаиааа, за ко-

торой закреплено 16 коров. 931 
килограмм :молока - таков годо-

вой прирост по ее' группе коров. 

У нее в группе появилось неаколь-

ко коров -рекорд-исток. Так, от ко-

ровы Б.русннкаона надаивает по 

28 аоилотраммов молока в сутаси, а 

от коровы Веревка - до 25 кило-

граммов. 

Этот. успех в работе у доярки 

т. Письменковой не является слу-

чайны м. Она .кропотливо й лаобов-
Во ухаживает за скатом, уделяет 
больное внимааа1ие раздою коров.. 

-В декабре проаплого года дояр-

ки фермы № 1, приняв ,вызов жи-

вотноводов сельхозартели «,Вос-
ход», включились в соревнование 

за право называться фермой кам-

мунистичеювого труда. Мы решили 

получить в 1959 моду, первой го-

ду :семилетки, средний . надой мо-

лока на каждую фуражную корову. 
не менее 3.100 килограммов. Обя-
залюсь перевести все донное стадо 

на индивидуальные аормовые ра-

ционы и снизить себестоимость 
каждого литра молока на 10-15 
процентов. К гконцу iсемилетки до-

ведем iс.реднетадовой надой • от 

каждой коровы до 4 тысяч асило-

граммав молоха. 

Мы абязалюсь оборудовать ха 

ферме красный уголок, наладить 

зоотехничческуго учебу, принять 

участие в выращивании корнетгло-

до:в для скота. 

В этом направлении мы достиг-

ли недсоторьих успехов. На ферме 

оборудовали красный уголок, об-

новили наглядную агитацию. Те-
перь каждая доярка знает, за ка, 

кие показатели она борется в те-

кущем году. Для доярок у нас 

саздах кружок по овладению зоо-

техническими званиям-и. - В январе. 
состоялось первое занятие, аса ко-
тором лнеханигс совхоза Илья Ев-
геньевич Хургюн рассказал доя-р-

каьм а6 устройстве • и правилах 

пользования элактродоильЕгым ап-

паратом. Э'о занятие прошло ин-

тересно и дало нам новые знания 

о сложных -меаанмниадс, , которые 

будут широко внедрены па всех 

скотных дворах совхоза в недале-

ком будущем. 

В этом году мы решили выра, 

стыть своими силами - турнепе на 

площади н три гектара. По приме-

ру прошлого года Iшюрако-внедрим 

зеленую подкормку скоту в л•етне-

осе•нний перяад, что будет способ-
ствовать павьшпениао надля мяло-

ка. 

У всех нас одно стремление -

с честью выполнить принятое обя-
зателытво , и завоевать почетное 

звание коллеютива иаммунистиче-

ского труда. И этого мы обязатель-
но добьемся! ; 

Н. ТИМОФЕЕВА, 
член КПСС, бригадир 

фермы Лбг 1. 

ЦИФРЫ РОСТА 
Q За период с 1955 по 1958 

год на; капитальное строитель-

ство в совхозе «Родина» из-рас-

ходовано более • 6 миллнонюв 

рублей, в лам числе 1 миллион 

рублей - на жилищное строи-

тельство. За это время введены 

в эксплуатацию 1.260 асва:драт-

+ных метров новой жилой пло-

щади, детский сад на 50 мест и 

баня. 
Q В 1958 году начато строи-

тельство водоп,ровюдной .сети и 

анутриусацебньис дорог. Проло-
жены первые 700 метров вода-

, провода. в iираиаводственные 

помещения и живопноводческие 
постройаси. 

Q В прошлом годуэлентри-
фм•циiровано претье опделени-е 
совхоза. Всего прдложено 8 ки-
лометров высоковольпной и 

около 12 кмломепров низко 

вольпной линии. Закончена так-

же радиафикация домов рабо-
чих. 

Q В текущем году в совхозе 

намечено постромпь для семей 
рабочих не менее 5 домов с 

жилой площадью 550-600 
квадратных ме-трав, начать 
строительство водоправодной 
сети в дома рабочих -и служа-

щих. 

р Семилетним планом разви-

тия совхоза запланировано 

строительство нового клуба на 
200 мест, школы на 280 уча-

щихся с интсрнапом, амбулапо-
рми, детских яслей на 25 мест 

н .родильного дома. Всего за 

семилепку намечено ввести 
1'.800 квадратных метров новой 
жилой -площади. На ноилищное 
и культурно-бытовое строи-

тельство предполагается израс.. 

хо-давать 7.703 тысячи рублей. 

Q С 1956 до 1958 гад в Вы-
скал-ке с помощью государст-
венного кредита :построили до-

ла 42 семьи рабочих и служа 

щИХ. 

Q На тероипории совхоза 
разбит фруктовый сад, в кото-
ром вы,ращиваетс.я 4.700 яб-
лонь, много иаустов крыжовни-
ка; смородины. Сотни фрукто-
вых деревьев и пладояго:двых 

кустов высаикены на приуса-
дебных участках рабочих н. 
служащих. 

О К 1965 году намечено 
иметь в совхозе 25 карав на 
100 гектаров земельны х уго-
дий, получить молока на фу-
ражную корову 4 тысячи кило-
граммов в год. 
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НА ОХОТНИЧЬИ ТЕМЫ 3А РУБЕЖОМ - 

Наши итоги и задачи 

Сотни трудящихюя нашего рай-
она увлекаются охотой. Болыпип-

• ство из них является чденами об-
щества охотников.. Чюсло их рма-

стет гад от года. Если в 1957 го-

ду в абтцест,ве насчитывалось 450 
человек, то в 1958 году их число 

возросло .до 700. Отдельные чле-

ны общества ведут боль®уао рабо-
ту. Они борются •с браконьерами, 
уничтожают лесных хищпиасов. 

Так, на счету ахотикков Сергеева, 
Касенкова, цIубина не один деюя-
так истреблеалных валков. Это да-

ло возможность колхозам района 
сгпоасойно пасти скот на пастби-
щах в летнее время. 

Усклился в прошедшем году по-

так сдачи пушнины Сланцевской 
заготконторе. На десяпºси тысяч 

рублей сдали пушнины такие 

охютнпгои, как Сергеев; Иванов, 
Деят сов, Филатав, Петров и -дру-

гие. 

В 1958 году хорошо ,работали 
отдельные нюзовые тсоллентнвы. 
Нельзя не отметить коллективы 

охотников ацахты имени С. М. Ки-
рова, газосланцевото завода, визи-

ты № 1, пиахты № З, строитель-

но-игонтажного управления № • 6, 
Чераговсасого лесопуглнта, шахты 

№ 2. Председатели• стих кол-

лективов тт. Ваицлов, Петров, 
Уiсачев, Слабый, Ми'грофанов, 
Бреус, ялнмав адравнлыно органи-

зовали ,работу, заботились о росте 

членов общества. Коллективы за-

вода, шахт, СМУ-б имеют свои 

лодки, моторы, флаиюки. Видно, 
что руководители атюх предприя-

тий помогают охотниасам. Нельзя 
этого смазать о руководстве шах-

ты № 2. В коллективе етого пред-

приятия немало любителей охоты. 

Но для них не мапут приобрести 

ни одной лодки, не говоря 'о дру-

гом. 

В 1959 году перед. коллективма-

ми стоятновые задачи. Нынче ямы 

должны увеличить число членов 

общества' до 1.000 человек, люк-

аюдиравать случаи браконьерства, 
цплре повести борыбу по уничто-

жению лесных хищников, орйгани-
зовать охрану и освоение припис-

ного хозяйства в Нарвакам водо-

еме, особенно в местах гнездова-

ния и размножения вадоплаваю-
щей дичи. В зтом году ,намечено 

построить в районе Ilиоав охот-

кмчыо и рыболовеа1,тсую базу, где 

смогут проводитьсвой досуг сот-

ни трудящихся. Намечено татаке 

построить стенд для стрельбы. Эти 
задачи слиогут быть выполнены 
при активной помощи обществен-
ности города. 

Больше внимания 

кровному 
собаководству 

IСто из ,нас не знает, какое ог-

ротгное значение имеет для охот-

ника хорошая чвютокровная соба-
ка? Она является не зам елимым 

спутником в добывании как пуш-

ного зверя, так и водоплавающей 
дичи.-Но где и касс приобрести со-

баку, касс содержать- ее, знают 

немногие. Этиле вопросам и было 
агасвящено 10 января собрание 
охотников сегщии кровного саба-
каводства. С инiф'ормацией перед 

сдбраацгиллися выступил охотник 

В. И. Болтав. Выступающие тона-

рищлт вскрыли недостатки в деле 

разведения кровных охотничьих 

собак и внесли предложение сек-
ции по васагроизвоц(ству их.. 

Не оправдал доверия 

Многие охотники заключили до-

говоры с заготконторой и получи-

Найден древний клад 
Это было в конце декоабря 

мтгнувшего гада и песчаном 

карьере .котгбтлг-гата производст-

венных лредгриятий треста 

N 41 «Стуойдеталь», акдтоло-

женнам возле деревни Нагюн-
щина. Начинался трудовой 
день. Грузить на автомашины 

песок пришла бригада Е. Е. 
Козловой. П будто в забое +кто-

то специально подготовил пе-

сок - ночью произошло спол-

зание глыбы. И когда рабочая 
А. А. Нюкандрова копнула ло-

патой, чтобы набрать на нее 

песка, лопата глухо ударилась 

о какой-то предмет. Лесок по- 

сьттался, а за ним, как в сказ-
ке, множество серебряных мо-

нет и разбиты й сосуд, похожий 
на горшок. 

0 найденном ннаде было 
сообщено в .Сланцевский гор-
ком К]ТСС, который, в свою 

очередь, поставил .в извест-

ность сотрудников Государст-
венного Эрмитажа (Ленинград). 
Прибывшему представителю 

Эрмагталса переданы собранные 
около 700 монет и разбитый 
сосуд. 

Вот что сообщил на днях в 

Сланцевiский марком партии ди-

ректор Эрмитажа прафеасор 

т. Артамонов по поводу клада: 

«Государственный Эрмйтаж 
благодарит за заботу о сохра-

нении клада, :найденного в 

карьере около деревни Нагюн-
щина, и за передачу его в Эр-
митаж. 

Как самые монеты клада, 

так и сосуд, в котором они на-

ходились, относятся н XI веку 

и представляют большой науч-
ный интерес. 

Клад, обнаруженный в де-

ревне Нагиазщина, уасазывает 

на то, что в те времена на ме-

сте деревни находился насе-

ленный пункт, имевацтгй боль-
шое торговое значение. 

Просим и в дальнейшем из-

вещать нас в случае находки 
монет или других древних ве-

щей». 

К сведению рабселькоров 
В среду, 21 января, в 18 часов ЗО минут в редакции 

газеты «Знамя труда» состоится совещание рабочих и сель-

ских корреспондентов. 
Просьба -к рабселькарам - явиться без опозданий. При-

глашаются также фотолюбители. 
Редакция газеты «Знамя труда» 

лае право отстрела запрещенных 

ценных пушных зверей, таких, 
асам куница, ,выдра и др. Добытую 
пуцгнину охотники сдают загот-

конторе п-о государственным це-

нам. Так цтоступили А. Д. Петров, 
А. Н. Иванов, Н. В. Сергеев, 
В. Филатов, А.' яиков, Д. Деяисов 
и другие. 

Но есть среди коллектива охот-

ников и такие, которые не доро-

жат честью," добьггуго путпнииу 

сбьивают на сторону по сдтекуля-

тювным ценам. Это охотники 

Коорт и Флегантов. Каждый из 

них продал пушнины более чем на 

1.500 рублей. Флегантов являет-
ся членам районного совета абще-
ства. Выбгирая его в совет, .това-

рищи надеялись, что он поведет 

борьбу заизжитие подобных яв= 

лени#. А вышло по-юном у. Не от 

раздал он доверия коллектива. 

Еще раз 

о6 охотминимуме 

Каждый охотник имеет дело с 

агнестрелыным оружием. Обрадце-
ние с 'ним должно быть самым ос-

таражньтг и умелым. 

Хранение о•руикия и боеприпа-
сов :не. должно быть доступным 
для посторонних и особенно для 

детей. Осторожность нужна и на 

охоте, таас как охотник не одюнок, 

а идет с группой товарищей, пре-

одолевает вся-кого - рода препятст-

вия на своем пути. 

центральный Совет доброволь-
ного iснгортивного общества охот-

ников РСФйР принял решение о 

сдаче каждым охотником зачетов 

по знаниям правила охоты, обра-
щения и хран•енагя оружия и бае-
припаеав, После сдачи минимума 

в охотничьем билете общество де-

лает :соответствующую отметку. 

Такая рагбота_была проведена 

среди членов общества охотников 

Сланцевского района. Большинст-
во. охотников сдало зачеты. Но 
есть, хотя и немного таких, кто 

медлит с этими делом, А ведь не 

сдавшие охотиттнимуiма по поло- 

же,нию- не имеют права выходить 

на охоту. дСаикдый такой выход 

считается бракёиьерством и пре-

следуется законам. 

Н, СТРАШНО, 
председатель районного 

общества охотников. 

У наших  соседей 

НА' НОВОСТРОЙКАХ химии 
КОХТЛА-ЯРВЕ. На иаомбилнате 

«Кохтл:амЯгрвею раввврииуто широ-

кое строитеигькпкзо новых мощно-

стей по производству юнмнчекких 
гЛродуктоиг ив сланца и первичных 

гиродуистав его первработюи. Стро-
ятся цеха по переработке газбеиг-
зина, смолы, ,отделение дисстиигля-

ции, фенолыное отделение и дру-

гие. 

В минувшем году уже сдави в. 

»кюллуаггацию установку выюшигх 

опнртов. Недаазно в наладочную 

эвксиилуатацию сдано сренолыное от-

деление омолкупюрераlбатьдвагощей 
уютаииювиаиг. Этот объект имеет 

очень большое значение: на нем 

будут совершеюотвоваггься процес-

сы перерабоп•кв смолы на феигол-
формаигьдегндные омюлы и на тро-
мышленииые клен. Продукция, ко-

торую начнет вьирабапыаать отде-

ление, найдет широкое примене-

ние в К зготоизагеигнiи пластмасс 

На основе даидных установки в 

наступигацгей оемиглетксе будут 
строиться цехи перерабоггоºи смо-

лы. Стоимость строек - 72 мигл-

лиана рублей, 

(Газета Шахтер), 

В братских социалистических странах 

Китайская Народная Республика. В 1958 лоду китайские шахте 
ры ПО прециваiрителыным сведеилия,м дали стране 270 миллионов • тони 
угля. Горняиаи курим-няют новые методы. добычи угля. 

На снимке: гидравличеакая добыча угля. - 

Фото агентства Синьхуа• 

Успехи кооперирования 

чехословацкой деревни 

ПРАГА. (ТАСС). IСак передает 

Чехословацкде телеграфное агент-
ство, в юстеюшетг гаду в Чехосло-
вачсии было создано 1-.Ф50 еди-
ных ельскохозяйственньтх кооаге-

ративав. В настоящее время в 

стране .насчитывается 12:140 
Е.СХ;К, обрабатывающих 4.290 
тысяч гектмаров сельокахозяйст-
венной земли. 

В 1957 моду кооперативы обра-
батывали 57,4 проц. селысасохо- 

зяйственлой земли, а в 1958 го-

ду - 71,9 прац. земельной пло-

щади. Число членов единых оель-

скохозяйственных кааператигзов 

возросло с 656.410 человек в 

1957 году до 851.734 человек в 

1958 моду. 

Новые желеавые дороге 

Южного Китая 

ТПИКНН. (ТАКС). По сообщению 
агентства Са стыхуаг, на юге рес-

публики, в провинции гуаггдун, 
лачалоеь строительство 317-кагло-
метровюй железной дороги. Она 
ааяж т уезд Маомин, где сооружа-
ется завод ого переработке горю-

чих еланцеа, е уездрм. Ннчуань, 
где строится iметаллурпическнй 
завод, и позволит вывозить в дру-

гие районы страны лес, нселезную 
руду и п.родукцию сельского хо-

зяйства из Ч.яоанцзлна и с острова 

Хайнань. 
- На северо-западе от Гуаюдуна, 
в дровинцип Гуйтжау, открылось 

таваро-вассажиiрекое движение по 

новой дороге, проложенной от Гуй-
яна, главного города .провтгнции,. 
до Дуюня - центра одного из 

автономных национальных окру-

гов. 

В Болгарин начался сев 

00ФИЖ. (ТАСС). Трудовые коо-

перативные земледелыческие хо-

зяйства Болгарии с эгнтуьзиазмотг 
борются за то,- чтобы удвоить в 

наступавшем году ,сельснохозяй- 
ствен лую продуащию. Для выпол-

нения этой змгодачи они стретгятся 

найти и использовать ,все резер-

вы, все )возмонснастлг. В этом году 

раньше, чем обычно, начался ве-

сенний сев в южных омалнях. 

Используя сравнительно теп-

лую и сухую погоду,. ТКЗХ Нерво-
майгисой оасолии начали сек ран-

них весенних культур: Члены коо-• 

перативюв в Брягаво, Татарево, 
Дылбок, Йзвор и Сталево засеяли 
уже тысячи денаров. 

Заканчивается подготовка к ве-

сеннему .севу в других околиях 

Южной Болгарии. 

Беседа А. 
с президентом 

ВАIц:ИНГТОН. (ТАСС). 17 ян-

варя в Белом доме состоялась бе-
седа первого заместителя Предсе-

дателя Совета Министров СССР 
А: Л. Микояна с президентом 

США Дуайтом Д. Эйзенхауэром. 
На беседе прюсутствовали также 

И. Микояна 
Эйзенхауэром 

посол СССР в США М. А. Мень-
шиков н советник Министерства 

-иностранныгс дел О. А. Троянов-
ский. С амегриасаилсасой стороны 

итрисутствювiати государственный 
секретарь США Джон Фостер Дал-

лес и посол США в СССР 
Л. Томпсон. 

Крупный ледокол для Советского Союза 

ХЕЛЬСИ1НКИ. (ТАСС). На верфи 
«Хиеталахти» концерна «:Вяртсат-
ля» был спущен на воду залсазан-

ный Советским Союзом в соответ-

ствии с торговым соглашением 

дизель-злеастгрпчесаиий ледокол 

«Масюва» водоизмещением в 13 
тысяч тонн. Л'1ощгтасть его двига-

телей - 22 тысячи ташадвны х 

спил. Это крупнейший ледокол, ко-

торый когда-либо строился в Фин-
ЛаЛНаии. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

ГраждаIниса Кожемякина Анто-
нина Федоровна, проживающая в 

городе Сланцы, ул. 2-я Сове гская, 

адам N'º 11, ,возбуждает дело о рас-

торжекии брака с лражланином 

Кожемякиныла Николаем Мдгсаро-
вичем, идроживающим в Оренбург-
ской области. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Ленинградском областном суде. 
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